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神奈川県ビリヤード協会  -議事録- 

2022.05.12  13:00～ Zoom会議    

       参加者：安藤・崎村・片岡・丸岡・石井・杉万  

  

議 題    ①公益社団法人についてと、今後の試合展開について 

    ②チーム戦内容について 

   ③県知事杯開催の可否について 

   ④C ビギ戦内容について 

   ⑤今後の体制について 

    

①公益社団法人についてと、今後の試合展開について（杉万） 

  非営利団体の活動・公益性の活動とは  両立の重要性 資料説明 ※資料別添 【協会の活動とは PDF】 

  すそ野を広げるための試合展開の仕方と収益重視の試合展開。 

  活動バランスが必要。他団体と内容が被らないような KBA独自の試合をやっていきましょう。 

本年度は試験的な開催を地道に行い、来年度以降の定期的な開催に繋げていきましょう。 

 

②チーム戦内容について 

 6月開催予定の平塚（アミーゴ）チーム戦 ※試験的に 16 チーム限定 

  平均のデータをとるため ABC各 1人の 3人 1 チーム 

  エントリーフィ 9,000円  

トリオス 3 セット・ダブルス 2セット ・シングルス 2セット（チェスクロック採用） 

ダブルイリミ （ルーザー側はトリオスのみ） 

予算算出は後日提出（杉万）・賞典は店舗さんの意見を聞いて予算内で準備する（杉万） 

7月開催予定の横浜（サイドナイン）チーム戦：アミーゴでの試合を基にフォーマットを再構築（丸岡・崎村） 

    

③県知事杯開催の可否について 

事前資料の【県知事杯開催のメリット・デメリット PDF】 案 10 県知事杯 A・KBA杯 B を開催するに決定 

女子級の試合について：現在は KPBA さんが開催している。 

本年度は準備等間に合わないため、来年度以降の開催について KPBA さんとの協議の上、KBA で今後開催するのかどう

かを決める。（安藤） 
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④C ビギ戦内容について 

 神奈川県での C ビギ戦が少ない。店舗様より要望有。 

 試験的な試合を小田原の A-1 にて開催する（安藤） 

 

⑤今後の体制について 

企画書提出（各自）⇒企画書精査（事務局）⇒理事会承認⇒タスク表作成（事務局）⇒進捗確認（崎村） 

の手順で行って不備や遅れが出ないように管理致しましょう。 

 

 

⑥その他 

 前年度・前々年度の代表者について 

 R4年度の国体が中止となった為、代表権はどうなるのか 

  ⇒昨年大会開催前に中止となった場合の代表権繰り越しは行わないと決定している。 

  大会要項にも R4年度と明記してあるので、繰り越しは行わない。 

     ※資料別添【代表権について PDF】 

 

 

以上 


